

En Aldaia, en octubre

Texto | **Javier Vázquez-Prada Grande** [Director]

Se reinicia la andadura de la Revista Enlace en Red, que nació como órgano de comunicación e información de la Red Intergubernamental Iberoamericana de Cooperación Técnica, —RIICOTEC—, con la vista puesta en la ya cercana convocatoria de la IX Conferencia de RIICOTEC, que tendrá lugar en Aldaia (Valencia-España).

Sirva este número de invitación a todos los miembros que conforman la RIICOTEC a asistir y participar en la Conferencia, que, sin duda, será el lugar y la ocasión para debatir sobre el futuro y el papel que ha de desempeñar la Red, como la herramienta útil en la que se ha consagrado desde sus inicios para lograr un mayor desarrollo en la lucha por conseguir mayores niveles de derechos e igualdad de las personas mayores y de las personas con discapacidad en Iberoamérica.

Los contenidos de este número de Enlace son una invitación a la participación, a debatir e intercambiar experiencias que sirvan para trazar el camino a seguir para continuar la labor desarrollada, importante y positiva, pero teniendo presente, que por delante quedan muchas necesidades pendientes para lograr los objetivos marcados desde los primeros pasos de RIICOTEC.

RIICOTEC, Aldaia, IX Conferencia, son términos que riman bien porque representan la próxima gran cita, el gran reto de los países que forman parte de la Red, donde debatir y marcarse nuevos objetivos y líneas de actuación, para así profundizar en los objetivos que son la razón de ser de la propia Red.

ENLACE

EN RED